

active et ont l'ambition du pouvoir et des richesses, non pour gouverner despotiquement, mais avec sagesse et justice.

*Pierre du mois: le Rubis* (rouge) dont la vertu calme la colère et dissipe les tristesse de cœur.

**Août.**—En général, ceux qui sont nés en août se marient tard; pour beaucoup d'entre eux, l'aisance, sinon la fortune, accordera ses faveurs. Ils auront également avec un peu d'ambition, des chances de réussite dans la vie.

*Pierre du mois: le Jaspe* (rouge, jaune ou vert) dont la vertu préserve des tristesses d'esprit et des maladies contagieuses.

**Septembre.**—Les personnes nées en ce mois auront une certaine timidité; leur chance de réussite pour être tardive, existe cependant et elles peuvent envisager l'avenir avec assez de confiance. Elles se plairont beaucoup dans la société.

*Pierre du mois: le Diamant* (blanc) dont la vertu est d'augmenter l'intelligence.

**Octobre.**—Ce mois donne l'audace et l'énergie; ceux qui naissent sous son influence ont un immense besoin d'activité et mépriseront les dangers. Ils se marieront généralement de bonne heure et se créeront de bonnes relations sociales.

*Pierre du mois: la Sanguine* (couleur de sang) dont la propriété est de préserver des blessures et d'augmenter la sympathie.

**Novembre.**—Mois excellent qui donne la confiance en soi et favorise la réussite. Ceux qui naissent en ce mois auront souvent l'amour des sciences et connaîtront la célébrité. En général ils seront amoureux et leurs chances de fortune seront superbes.

*Pierre du mois: la Turquoise* (bleu

clair) et également l'Escarboucle qui augmente la chance de réussite.

**Décembre.**—Ceux qui naissent en décembre auront l'esprit subtil et seront aptes à discuter les questions sociales; ils aimeront leur indépendance et certains se marieront fort tard. Ils auront le caractère rieur, parfois un peu triste.

— o —

#### POUR ECONOMISER DU COMBUSTIBLE

EN ce moment où tout est si cher, il n'est pas de trop petite économie et nos lecteurs ne seront certainement pas fâchés de connaître une façon de faire cuire les aliments qui leur permettra d'user le moins possible de combustible.

Procurez-vous une caisse en bois fermant hermétiquement autant que possible et assez profonde pour contenir une marmite. Puis voici la façon d'opérer :

Supposons que vous ayiez à faire un pot-au-feu ; mettez-le en train sur votre gaz et laissez-le cuire une ou deux heures, suivant la grosseur de votre morceau de viande. Puis votre bouillon étant en pleine ébullition, enlevez-le du feu et mettez-le dans votre caisse. Il faut agir vivement pour ne pas donner au bouillon le temps de se refroidir. Bourrez alors votre caisse de journaux, mettez-en en dessus, dessous et autour de la marmite, puis fermez le tout et ne vous en occupez plus.

Le soir vous trouverez tout cuit à point et votre bouillon bien chaud. Vous aurez économisé deux à trois heures de consommation de gaz.

Vous pouvez faire l'essai avec tel légume qu'il vous plaira : haricots verts, choufleurs, lentilles, etc., en ayant soin de les laisser cuire 5 ou dix minutes sur le feu avant de les mettre dans la caisse.